
COMUNE DI BUCCINASCO 

 

 

 

UFFICIO STAMPA 

 

  

via Roma 2 - Buccinasco - MI - 20090 - P. Iva 03482920158 

Telefono 02.45.797.392 - Fax 02.45.797.340 - e-mail: ufficio.stampa@comune.buccinasco.mi.it 

M4, confermato il percorso sullo studio di fattibilità 

Il sindaco Pruiti: “Seguiamo il progetto passo dopo passo e contiamo siano rispettati 

gli impegni presi da tutti gli enti, perché consideriamo strategico l’arrivo della 

metropolitana nel nostro territorio” 

 

Buccinasco (21 giugno 2018) – Tutti d’accordo sull’arrivo della metropolitana nel nostro territorio.  

È confermato il percorso sullo studio di fattibilità finanziato da Regione Lombardia e Comuni di 

Milano, Buccinasco, Corsico e Trezzano sul Naviglio: progetto preliminare necessario per 

procedere in una seconda fase alla realizzazione della grande infrastruttura che rivoluzionerà il 

sistema del trasporto pubblico nel nostro territorio.  

“Lo studio di fattibilità – spiega il sindaco di Buccinasco Rino Pruiti – non è ancora pronto, da 

quanto abbiamo appreso MM si è concentrata negli ultimi mesi sui finanziamenti e il 

prolungamento sia della M4 che della M5. Lo studio è in corso e seguiamo il percorso passo dopo 

passo, contiamo che siano rispettati gli impegni presi perché consideriamo strategico l’arrivo della 

metropolitana a Buccinasco”.  

La scorsa estate (tra luglio e settembre 2017) tutti gli enti coinvolti, Regione Lombardia, Città 

metropolitana e i Comuni di Milano, Buccinasco, Corsico e Trezzano sul Naviglio hanno approvato 

delibere di Giunta per finanziare lo studio di fattibilità per il prolungamento della linea M4 della 

metropolitana (con la ripartizione dei costi: Regione Lombardia con 70 mila euro, Comune di 

Milano con 35 mila euro, 12 mila euro Buccinasco e Corsico, 11 mila euro Trezzano sul Naviglio).  

“È previsto per il 2019 – prosegue Pruiti – anche il bando dell’Agenzia per il Trasporto Pubblico 

Locale del bacino di Milano, Monza e Brianza, Lodi e Pavia che riguarderà l’intero sistema del 

trasporto pubblico del nostro territorio. Mercoledì 27 giugno è previsto un incontro a Rozzano a 

cui parteciperanno anche gli altri Comuni della nostra zona. L’arrivo della metropolitana è 

strategico per il ripensamento di tutto il sistema di autobus: senza una fermata della M4 nel Sud 

ovest, nessuno ci può chiedere ulteriori tagli alle attuali linee 321, 351 e 352, già oggi insufficienti 

a garantire un trasporto dignitoso”.   
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